

**DANGER** Highly flammable liquid and vapor. May be fatal if swallowed and enters airways. Causes serious eye irritation. May cause drowsiness or dizziness. **Prevention:** Keep away from heat, hot surfaces, sparks, open flames and other ignition sources. No smoking. Avoid breathing mist or vapors. Wash skin thoroughly after handling. Use only outdoors or in a well-ventilated area. Wear protective gloves, protective clothing, eye protection and face protection. **Response:** IF SWALLOWED: Immediately call a POISON CENTER. Do NOT induce vomiting. IF ON SKIN (or hair): Take off immediately all contaminated clothing. Rinse skin with water. IF INHALED: Remove person to fresh air and keep comfortable for breathing. Call a doctor if you feel unwell. IF IN EYES: Rinse cautiously with water for several minutes. Remove contact lenses, if present and easy to do. Continue rinsing. If eye irritation persists: Get medical attention. In case of fire: Use water spray, alcohol-resistant foam, dry chemical or carbon dioxide to extinguish. **Storage:** Store locked up. **Disposal:** Dispose of contents and container to an approved waste disposal plant.



See the **SDS** for more info at/Voir la **FDS** pour plus d'info au: **wurth.ca** for/pour **890.108752/890.108754** or call/ou appelez: **1-800-263-5002**  
Imported by/Importé par:  
**Wurth Canada Limited/Limitée**  
345 Hanlon Creek Blvd, Guelph, ON, N1C 0A1

**DANGER** Liquide et vapeurs très inflammables. Peut être mortel en cas d'ingestion et de pénétration dans les voies respiratoires. Provoque une sévère irritation des yeux. Peut provoquer somnolence ou des vertiges. **Prévention:** Tenir à l'écart de la chaleur, des surfaces chaudes, des étincelles, des flammes nues et de toute autre source d'ignition. Ne pas fumer. Éviter de respirer les brouillards ou les vapeurs. Se laver la peau soigneusement après manipulation. Utiliser seulement en plein air ou dans un endroit bien ventilé. Porter des gants de protection, des vêtements de protection, un équipement de protection des yeux et du visage. **Intervention:** EN CAS D'INGESTION: Appeler immédiatement un CENTRE ANTIPOISON. Ne PAS faire vomir. EN CAS DE CONTACT AVEC LA PEAU (ou les cheveux): Enlever immédiatement tous les vêtements contaminés. Rincer la peau à l'eau. EN CAS D'INHALATION: Transporter la personne à l'extérieur et la maintenir dans une position où elle peut confortablement respirer. Appeler un médecin en cas de malaise. EN CAS DE CONTACT AVEC LES YEUX: Rincer avec précaution à l'eau pendant plusieurs minutes. Enlever les lentilles de contact si la victime en porte et si elles peuvent être facilement enlevées. Continuer à rincer. Si l'irritation des yeux persiste: Consulter un médecin. En cas d'incendie: Utiliser une pulvérisation d'eau, une mousse anti-alcool, une poudre chimique ou du dioxyde de carbone pour l'extinction. **Entreposage:** Garder sous clef. **Élimination:** Éliminer le contenu et le récipient dans une installation d'élimination des déchets agréée.

## (EN) HAND PUMP SPRAYER

**Features:** A manual pump sprayer for the easy application of products from canisters and drums. Manufactured for maximum durability and contains proprietary seals to offer a wide range of chemical compatibility. Adjustable nozzle can be used to change the spray pattern from a fine mist to a powerful jet. **Uses:** To be used with **Low VOC Brake and Parts Cleaner (Art. 890.108752/890.108754)**. Specifically designed to withstand exposure to acetone and chemical blends containing high levels of acetone.

**Directions:** Fill reservoir to the "MAX" line. Thread the reservoir tightly into the pump assembly. To pressurize the reservoir, push the plunger up and down about 30 times to reach maximum pressure. To spray depress the trigger. Repressurize as needed. The plunger and O-rings should be regularly oiled with an appropriate lubricant for best performance and to extend the life of the pump.

**Cautions:** Do not leave the container under pressure when not in use. Low VOC Brake and Parts Cleaner (Art. 890.108752/890.108754) contains acetone. Acetone can cause damage to some plastics, rubbers, and painted surfaces.

This information is based on our experience. Preliminary tests are advised before use.

## (FR) PULVÉRISATEUR À POMPE À MAIN

**Caractéristiques:** Un pulvérisateur à pompe manuel pour l'application facile de produits provenant des bidons et des barils. Fabriqué pour une durabilité maximale, il contient des joints exclusifs pour offrir une large gamme de compatibilité chimique. La buse réglable permet de passer d'un brouillard fin à un jet puissant.

**Utilisations:** À utiliser avec le **Nettoyant pour Freins et Pièces à Faibles COV (Art. 890.108752/890.108754)**. Spécialement conçu pour résister à l'exposition à l'acétone et aux mélanges chimiques contenant des niveaux élevés d'acétone.

**Mode d'emploi:** Remplir le réservoir jusqu'à la ligne « MAX ». Visser fermement le réservoir dans l'ensemble pompe. Pour pressuriser le réservoir, faire monter et descendre le piston environ 30 fois pour atteindre la pression maximale. Pour pulvériser, appuyer sur la gâchette. Repressuriser au besoin. Le piston et les joints toriques doivent être régulièrement huilés avec un lubrifiant approprié pour obtenir les meilleures performances et prolonger la durée de vie de la pompe.

**Avvertissements:** Ne pas laisser le récipient sous pression lorsqu'il n'est pas utilisé. Le Nettoyant pour Freins et Pièces à Faibles COV (Art. 890.108752/890.108754) contient de l'acétone. L'acétone peut endommager certains plastiques, caoutchoucs et surfaces peintes.

Cette information est basée sur notre expérience. Des tests préalables sont avisés avant l'utilisation.



## BRAKE AND PARTS CLEANER

Low VOC

## NETTOYANT POUR FREINS ET PIÈCES

Faible COV

Net content/  
Contenu net: **1 L (33.8 US fl oz)**

Not for retail sale/  
Pas pour la vente au  
détail

Made in Germany/  
Fabriqué en  
Allemagne



CLEANING, REMOVING | NETTOYER, ÉLIMINER | CLEANING, REMOVING | NETTOYER, ÉLIMINER | CLEANING, REMOVING | NETTOYER, ÉLIMINER | CLEANING, REMOVING | NETTOYER, ÉLIMINER | CLEANING, REMOVING | NETTOYER, ÉLIMINER